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ATA REUNIÃO ORDINÁRIA 07 DE JULHO DE 2022.

Aos 14 dias do mês de junho reuniram-se em plataforma online os
membros  do  Conselho  Municipal,  abaixo  relacionados  para  discutir  as
questões  que  seguem:  Assunto  1: Em relato  sobre  a  participação  da
presidente Kátia Magnani Beloti à reunião realizada por este Conselho no
dia  30  de  Junho  de  2022  com representantes   do  CMDCA –  Conselho
Municipal  da  Criança  e  Adolescente,   Conselho  Tutelar,  Conselho
Assistência Social, junto aos Departamentos de Educação, da Saúde e do
Executivo  -  quanto aos atendimentos para crianças que necessitam tanto
de  AEE,  quanto  de  cuidadores  nas  escolas,  como  de   tratamentos
psicológicos,  fonoaudiológicos  etc  –  a  presidente  Kátia  citou  que  foi
apresentada a tabulação  um  levantamento realizado com as unidades
escolares  por  este  Conselho,  sendo  observado  que  há  416  alunos  em
atendimento multidisciplinares e 443 aguardando avaliação. Também há
227 alunos com laudos médicos em atendimento e 39 alunos com laudos
médicos ainda aguardando atendimento. Kátia citou que algumas poucas
unidades de ensino não enviaram a tabulação e que, portanto, os números
podem ser ainda maiores.  A representante do Departamento de Educação
Cynthia  T  Honorato  citou  que  a  ideia  da  montagem de  um centro  de
atendimento  multidisciplinar  foi  retomada,  fato  assumido  pelo  próprio
Prefeito  Municipal  na  reunião.  Foram  citadas  dificuldades  técnicas
principalmente  relacionadas  à  contratação  de funcionários  cujos  cargos
ainda  não  existem  na  Prefeitura,  como,  por  exemplo,  psicopedagogos.
Mais uma vez a Prefeitura assumiu sua responsabilidade junto à demanda
apresentada e acordou que tomará as providências com maior urgência
possível. Ficou combinado que deverá haver outra reunião para a criação
de  um  protocolo  único  que  guiará  as  Unidades  Escolares  frente  à
necessidade  de  encaminhamentos.  Assunto  2  :  Sobre  a  questão  dos
conselhos escolares e os espaços “creches particulares” de atendimentos
a crianças menores de 6 anos trataremos na próxima reunião. Assunto 3:



Kátia  citou  que  será  necessária  além  da  divulgação  dos  atos  deste
Conselho  em  Diário  Oficial,  também  a  divulgação  no  portal  da
transparência, visto que este veículo é obrigatório. Laura citou que há a
necessidade urgente de um representante no DE que tenha disponibilidade
de tempo para realizar a divulgação sistemática dos atos dos Conselhos,
tendo em vista que a demanda é bem alta para os Conselheiros – estudos,
levantamento, pautas, atas, pesquisas etc. Não há tempo disponível para
os Conselheiros acompanharem a divulgação de forma mais atenta. Todos
concordaram  com  esta  questão,  pois  os  Conselheiros  trabalham  e  o
serviço voluntário do CME é cumulativo a vida profissional de cada um dos
conselheiros.   Assunto  4:  Quanto  ao  ofício  nº  10/2022  sobre  o
levantamento da realidade das escolas EMEB Bebé Camargo e EMEB Maria
Helena Scardazzi Converso Guilherme informou que ainda não foi realizado
o levantamento.  Assunto 5: Quanto ao acompanhamento das bolsas de
estudo  da  FUNVIC,  Kátia  informou  que  houve  desistência  de  um  dos
bolsistas.  Ficou decidido que o CME realizará um pedido para que esta
vaga  seja  indicada  ao  próximo  aluno  da  lista  de  espera  do  ensino
fundamental. Sobre a seleção das bolsas, há a necessidade de ampliar a
renda familiar no próximo processo, pois na pratica, a renda muito baixa
indicada nas regras desclassifica muitas famílias que poderiam conseguir
manter a criança. Infelizmente o histórico de acompanhamento das bolsas
vem  mostrando  que  os  custos  com  material  apostilado,  uniformes  e
lanches  são  variáveis  que  incidem  com  frequência  na  desistência  de
muitos bolsistas.  A renda tem que ser adequada aos que não possuem
condições de arcar com a mensalidade, mas, que possuem condições de
manter  a  criança na escola  levando em conta os  gastos citados.  Ficou
decidido  que  este  Conselho  fará  a  revisão  do  estatuto  nesta  questão.
Assunto 6: Quanto ao ofício nº 08/2022 sobre informações a respeito da
normatização do ensino técnico de 2021  foi citado por Kátia que ainda não
houve resposta do Departamento de Educação (DE). A conselheira Maria
Luisa citou que estará atenta a este fato junto ao DE por ser um assunto
urgente  ficando  mais  uma  vez  que  novamente  entrará  em  contato
diretamente com o diretor de Educação para providencias mais imediatas,
dado que o Conselho Municipal pode ser futuramente responsabilizado por
não interferir com maior insistência neste assunto. Nada mais havendo a
trará, eu, Laura Fernanda de Souza Rocha Marcelino, lavro esta ata. 
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